
平成 19 年１１月１４日 

代表幹事会資料 

運動部支援委員会 活動報告（案） 

２００７年６月～１１月度 

委員長 肥田敬夫（高 11 回） 

 

１．平成 1９年度基金状況（１１月１日現在） 

・寄付総額：１，９００，０００円 

・人  数：５７０名（要確認） 

・残高総額：５，０９２，１８６円 

 

２．ＯＢ会長懇談会の開催 

・平成１９年７月６日に運動部ＯＢ会の親睦を図る為、懇談会を開催しました。 

・大石校長先生、鈴木教頭先生、原事務長先生、服部同窓会副会長、１８部ＯＢ会代表、 

 運動部支援委員会委員長ほか委員８名 合計３１名出席 

・今年は日程の関係で各部の顧問の先生方が参加出来なかった。各部の顧問の先生方とＯＢ会と 

の意見一致を図る為に来年以降の先生方の参加に関しても検討したい。 

 

３．委員会支援決定事項 

 部、支援対象、費用の順で記載 

・吹奏楽部    ：マリンバ、ヴィヴラホーン       ；２，０６０，０００円 

・バレーボール部 ：支柱カバー、ネット          ；   ６６，１５０円 

・卓球部     ：卓球台 ２面             ；  ２１０，０００円 

・ボート部    ：シングルスカルレース艇 ２艇     ；  ８４０，０００円 

・サッカー部   ：ミニサッカーゴール、セットプレー練習機；  ４４７，３００円 

・野球部     ：防球ネット５枚、捕手用具一式     ；  ３５０，７００円 

・トレーニングジム：メンテナンス費用           ；  ２００，０００円 

合  計                        ；４，１７４，１５０円 

 

４．今年度協議事項、その他 

 ・陸上部のタータン改修については実施の方向で検討中。 

 ・ハンドボール部の防球ネット設置に関して協議を継続中。 

 ・ハンドボール部ＯＢ会設立に関して、支援委員会が協力する方向で検討を始めました。 

 ・今年度高額寄付者（１万円以上）に対するお礼状の発送。（３月予定） 


